

NSK-Nachwuchs bei DM

Eistanzpaar auf Platz fünf

Mit tollen Achtungserfolgen kamen die Eiskunstläufer des Neusser Schlittschuh-Klubs von den Deutschen Nachwuchsmeisterschaften in Chemnitz zurück. Allen voran NSK-Eistanzer Tim Gießen mit seiner Partnerin Frauke Stein vom TUS Wiehl. Das Paar tanzte sich mit einer hervorragenden, ausdrucksstarken Kür auf einen tollen fünften Platz. Und das bei ihrem ersten Start auf Bundesebene. Nach den zwei Pflichttänzen lag das Paar noch auf Rang sechs, mit der fehlerfreien Kür konnten sich Gießen und Stein sogar um einen Platz verbessern.

Bereits zum zweiten Mal dabei war Simon Voges. Und der 13-Jährige schaffte es erneut, seine hohe Einschätzung zu bestätigen. Bei den Junioren belegte er nach einer guten Kür in einer harten Konkurrenz Platz elf. Damit konnte der Schützling von Stephanie Tschurtsch-Köhler zufrieden sein, immerhin war es sein erster Auftritt bei den Junioren. Noch dazu gehörte Simon Voges zu den jüngsten Teilnehmern in seiner Klasse. In der vergangenen Saison war er noch Landesmeister und DM-Vierter bei den Nachwuchs-Herren. Seit Anfang des Jahres trainiert der Schüler im NRW-Landes-Eissportzentrum in Dortmund. Vier bis fünf Nachmittage in der Woche trainieren dort auch der 13-jährige Tim Gießen und Frauke Wiehl. Das junge Eistanzpaar gehört inzwischen dem Landeskader an. **Ros**